
A C T A Nº 42 

ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 21/10/977 

No dia vinte e um de Outubro de mil novecentos e setenta e sete, nesta 

cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara 

Municipal, r-eunã.u a mesma Câmara, sob a presidência do Presidente Sr. Dr • .ros~ 

Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. Dr. José da Cruz Neto, Eng,2 

carlos Lourenço 136ia, D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e cristo Barreto Cerquei 

ra, Orlando Moreira de Campos Cruz e Dr. vitor Manuel Cepeda l'1anger&. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e tendo previamente si

do distribuído por todos os M~mbros o respectivo texto, foi dispensada a 1ei~ 

ra da acta, de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pelo Vereador 

Sr. Eng2 Francisco Soares Pí.nhed.r-o , 

~CETES - Presentes os balancetes da Tesouraria, da Câmara Munici

pal e da Zona de TUrismo, de hoje, que apresentam um saldo, respectivamente, de 

29 618 476$00 e 1 764 470$30, em dinheiro, e 3 606 410$50 e 191 120$00, em do

cumentos de despesa. 

NnCLEO HABITACIONAL DA "QUIN'J;!",)X) CANHA" - Foi presente o ofício nº 

2297, de 19 de Outubro corrente, do Fundo de Fomento da Habitação, concedendo 

um empréstimo de 27 544 350$00, para a II Construção do Edifício II do Conjunto 

Rabitacional da Quinta do Canha", sendo deliberado, por unanimidade, conceder 

poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para em nome do Município, 

outorgar na respectiva escritura·,e apr-ovar a presente deliberação em mãmrta, 

SERVICOS M1lliISlP-&LIZ~poS - CONTRATO...§. - Por una.ni.midade, foi deliberado 

conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para outorgar 

nos contratos a celebrar com as firmas Vidro cerâmica-Sociedade de Manufacturas 

e Decoraç5es, Lda. e Diatosta-Indústria Alimentar, Lda., ambos referentes ao 

fornecimento de energia em alta tensão 7 de acordo com as comunicações constan

tes dos oficios n,2s. 1767 e 1768, de 14 de Outubro corrente, dos Serviços ~~J

nicipalizados. 

FURNECIMENTOS - ;mu~N'IO nA COZINHA - Foi presente e apreciado o 

projecto da nova cozinha sendo deliberado, por unanimidade, efectuar concurso 

limitado para o"fornecimento do equipamento para a mesma, devendo as propos

tas ser apresentadas até ao dia 11 do próximo mês de Novembro, pelas 17 ho

ras, sendo também consultadas firmas do concelho. 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - NOMEAÇõES - Foi presente U1lla pretensllc do -c~ 

toneiro Abel Nunes da Silva, que sofre de grave doença da vista e não pode, por 

esse motivo, continuar a exercer aquelas funções, pedindo para ser nomeado co~ 

tínuo. Dado que no quadro do pessoal da secretaria existe uma vaga de corrtfnuo , 

foi deliberado, por unanimidade, contratá-lo para esse lugar. 

IDm - LICENÇA POR DOENCA - Presentes os requerimentos do 32 oficial 

Graciete Miguais Picado, servente Adelino José Correia e coveiro Manuel Augus

to Cardoso, acompanhados dos atestados m~dicos confirmados pela Delegação de 

Saúde de Aveiro, solicitando licença por doença por mais 30 dias, em virtude de 

se encontrarem doentes e, por isso, impossibilitados de exercerem as suas fun

ções. Foi deliberado, por unanimidade, deferir os mesmos requerimentos. 

IDEM ~ FUNCIoN!RIOS-ESTL~ANTES - Foram presentes requerimentos de Fer

nando da Silva Ferreira, porteiro da Biblioteca, solicitando para ser autoriz~ 

do, por mo tivo de estudar à noite, para passar a praticar o horário da Secre~ 

ria, e de João Artur Soares Videira, paquete dos Serviços de Turismo, para, p~ 

lo mesmo motivo, ser autorizado a sair do serviço às 18,30 horaa , 

Foi deliberado, por unanimidade, e em relação aos dois pedidos, que os 

mesmos sejam instruídos com os horários das aulas a frequentar. 

CEDENCIA DE TERRENOS - No $eguimento do tratado na reunião ordinária de 

30 de Setembro findo, foi novamente presente o requerimento de José Alves da R,2. 

coo, residente em S. Jacinto, pedindo que lhe seja vendido um terreno, propri~ 

dade deste M'tffiicípio, para a! construir tabitação ; Foi deliberado, por unani mi. 
dada, remeter novamente o requerioonto ao G.U., a fim de ser prestada inf'orma

ç~ mais esclarecedora sobre tal pedido. 

LICENCAS DE lPTEAI\1ENTO - Foram presentes os seguintes processos relati 

vos a pedidos de loteamento: 

- N2 48175,~ara um terreno situado em Verdemilho, pertencente a Ant6

Dia da Silva Ramos; e 

- Nº 238/7,7, para um terreno sito na Quintã do Loureíz-o, pertencente a 

Jacinto ventura da Silva. 

Foi deliberado, por unanimidade, deferir os dois pedidos em face das i,!! 

formações e pareceres constantes dos respectivos processos. 

SUBSIDIOS - Foi presente um pedido da Conferência FeminiDade S. Vicen

te de ~aulo da freguesia da G16ria, a solicitar a conoessão de um subsídio, 

sendo deliberado, por unanimidade, conceder a importância de 4 000$00. 
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IDEM - CANTIms ESCOLARES - Lido o ofício da Escola Primária de Bague,! 

ra, foi deliberado, por unanimidade, conceder o subsidio de 11 000$00 para f~ 

cionamento da cantina daquela escola e solicitar informação à DelegaçSo Esco- . 

lar acerca das oantinas que v~o funcionar, para futura atribuição de subsídios. 
/ 

DEIotOLlCÃQ AO ABRIGO DO DECRErrO-LEI N12 445h4 - Foi presente o requeri

mento em que o Sr. Ant6nio Nunes Faustino solicita autorização para demolir o 

seu pr~dio sito na Travessa de Sá, n2s. 3 a 16, para no seu lugar edificar ou

tro prédio. 

Em face do parecer dos técnicos deste Município expresso no auto de 

vistoria anexo ao requerimento, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

referida demolição. 

REDE DE J(G.UAS E ESGOTOS PARA AS CASAS PRJ5-FABRICADAS A INSTALAR NA ro
VOA ]X) PAçO - Em seguimento ao tratado na reunião de 17 de Outubro corrente, 

foi presente uma carta de Manuel Mendes, empreiteiro da obra em epngrefe indi

cando que a revis~o de preços dos artigos llº e 122 do respectivo orçamento, 

passará, respectivamente~ de 60 000$00 para 120 000$00, dado que o volume da 

obra duplicou em relaç~o ao previsto, e de 65$OO/m.1. para l30$OO/m.l., pela 

mesma razão. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter o pedido à Direcção de Urba

nização de Aveiro, acompanhado do parecer dos S. U.O •• 

EMPREITADAS - Foi presente uma carta de Manuel Mendes, emp~eiteiro da 

obra de 'tRectifica~o e pavimentação da E.M. 631, entre ~~taduços (Carreira 

Larga) e Paço", informando que houve necessidade de proceder, além do previs

to, a vários trabalhos naquela obra, que estima em 225 250$00. 

Por unanjmjdade, foi deliberado remeter aos S. U. O., a f~ de prest~ 

rem informações acerca da LncInsão , ou não, destes trabalhos no Caderno de ~ 

cargos da empreitada. 

AqUISICÃO DE TERRENOS - O Sr. Presidente deu conhecimento que existe 

um terreno em Eixo, contiguo à Escola Primária, cujo proprietário pretende a 

importância de 4NtOO por metro quadrado, e que poderá servir para construção 

do edifício do ciclo preparat6rio daquela localidade, ou, em alternativa, pa

ra urbanização e futura venda para construção urbana. 

A Câmara deliber0u, por unanimidade, solicitar a informação do Sr. 

Engenheiro-Chefe, relativamente ao valor do terreno e sua área exacta, a fim 

de futuramente ser tomada uma r-eao'Lução sobre tal assunto. 
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ALIENAÇÃO DE TERRENOS A FUNCIONARIOS - O Sr. Presidente deu a conhecer 

que alguns funcionários da Câmara e dos Serviços Municipalizados manifestaram 

interesse em obter terreno para construção de habitação própria e sugeriu qu~ 

se adquirissem terrenos, se urbanizassem e se vendessem lotes aos interessados, 

mediante o pagamento do seu custo. 

Esta sugestão foi aprovada por unanimidade. 

ARRUAMENTOS - O Vereador Sr. Dr. José Neto chamou a atenção para o mau 

eatado em que se encontra o pnvirnento da Rua D. Jorge de Lencastre. 

uO ros SERVI COS CULTURAIS - O Vereador Sr. Dr. vítor Mangerão, no 

segu.imento do tratado em reunião anterior, lembrou a conveniência de se esta.b~ 

lecer em normas de utilizaçgo do salão dos Serviços Culturais, 

TRANSITO - Por proposta do Vereador Sr. Orlando Cruz e por unanimidade 

foi deliberado mandar colocar um sinal de II STOP" na Rua dos Voluntários Gui

lherme Gomes Fernandes, a. fim de que os veículos que pretendam entrar na Rua 

do Dr. Alberto Souto percam a prioridade. 

ESPECTÁCU10S - A Véreadora Sr!} D. Zulmira Barreto Cerqueira deu a co

Dhecer as propostas apresentadas pelo Maestro Ivo Cruz, para a realiza~o de 

dois espectáculos de ópera, nos dias 4 e 29 de Novembro, e de um concerto de vi.Q. 

lino e piano, a levar a efeito em 19 ou 20 do mesmo mês , Tambéu deu a conhecer 

que o Serviço de Música da Fundação Calouste Gulbenkian, com a colaboraçAo do

F.A.O.J., se propõe promover, no ~ia I de Novembro, um espectáculo por um gru

po ner-ueguâa, 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aceitar a realização dos referi

dos espectáculos, nas condições propostas, devendo ser feita a publicidade em 

oonjunto, mm programa intitulado "Novembro Musical", de acordo com a sugestão 

do Vereador Sr. Dr. Vítor Mangerão. 

PROVAS DESFORTIVAS - O Vereador Sr. Orlando Cruz deu a conheoer que ti 

nha sido contactado por membros da Comissão Organizadora do campeonato de Ral

lyes, de cujo programa faz parte uma prova de perícia nesta cidade, tendo-lhe 

sido posto o problema da obtenção de um local vedado ou a concessão de um sub

sídio que permitisse o livre acesso do público. 

Face à ~possibilidade da se proceder à vedação do Larg0 do Rossio e 

sugeridos, como locais passiveis, entre outros, as instalações da F .A.P. e do 

Campo do Seminário, foi deliberado encarregar aquele Sr. Vereador de proceder 

às diligências que considerar convenientes, com vista à realização da aludida 
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prova, e de as dar ·a conhecer ao ·Sr. Presidente, a fim de seren tomadas as re 

soluções adequadas. 

PAGAMENTOS - Foram autorizados, nos termos do § 12 do artº 354 Q do C2 

digo Administrativo, os pagaQentos das despesas a que respeitan os documentos 

registados no livro respectivo, sob os nQs. 2520 a 2575, na importânoia glo

bal de 561 775$10. 

E não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Presiden

te a presente reunião. Eram 23,30 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu (~ ~ 

~ 

ÇQ ~efe da Secretaria, a subscrevo. 
. ? 
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